

Cambiar nombre de la Facción!

Publicado por Celtíberolsmaylive - 24 Jul 2009 11:11

Lo pongo en ambas campañas de forma que lo podais ver todos.

Según jugaba el turno ruso, sin querer al abrir el panel de facción (el icono grande de tu facción abajo derecha) he ido a pinchar en la parte de arriba donde pone el nombre de tu facción, en este caso "Rusia" cuando he visto que ha aparecido el típico chivato de cuando escribes, por ir a probar he dado a borrar y he escrito "Gran Ducado de Novgorod", cual es mi sorpresa que tras guardar y salir para ver que no es un fallo en los diversos paneles de facción, diplomacia, gráficas, etc. ya no pone Rusia, si no Gran Ducado.

Me parece que aunque es un detalle mínimo, puede ser muy muy divertido y curioso a nivel de roleo, de forma que Stelios en la campaña abierta podría poner "Al Andalus" (como quería) o ahora incluso "Califato exiliado de Al Andalus" en lugar de "Moros" y de la misma forma en la campaña privada Francia e Inglaterra podrían cambiar sus nombres ya que actualmente ocupan mucho salvo esos dos lugares :mrgreen:

Espero que os guste el detalle y le saqueis todo el jugo y aunque sea una nimiedad me haría gracia ver en mi próximo turno facciones más... propias del rol que sigue la campaña.

Un cordial Saludo!

=====